







التصميم الخارجي

قاشقاي لم تفشل يوماً في ان تبهر العالم و تزداد كل يوم تألقاً. فهي تتمتع بخصائص NIM تكنولوجي التي توفر مساحة واسعة من الخيارات وتمنحك رؤيه شاملة 360 درجه للسيارة. قاشقاي هي ليست فقط سيارة، قاشقاي هي الحافز الذي يجعلك تستكشف حياتك بكل متعة و رفاهية.

EXTERIOR

Qashqai has never failed to impress the world, as it becomes more and more practical and convenient day by day. Today, Qashqai offers several state of the art innovative features; the NIM technology which offers a wide range of technological specifications. Starting with the Intelligent Around View Monitor 360 view of the car, front and rear parking sensors, perfect diversification to provide a pleasant and an efficient ride.

The Qashqai gives you motivation to explore life every day in complete comfort.









انفردت قاشقاي دائما بمظهر جمالي أنيق، تجمع السيارة بين روعة المظهر وكفاءة الديناميكا الهوائية مما يتيح لك الإستمتاع بالقيادة في المدينة على أفضل نحو.

قاشقاي لديها اطارات بشكل جديد رياضي بقياس ١٩ بوصة تمنحها أكثر أمان و سيطرة على الطريق، تعمل على القيادة الثابتة في الطرق الصحراوية وغيرها، فهي تمتلك اطارات تجعلك تقود سيارة متوازنة مهما كانت ظروف الطريق من حولك.

جاءت قاشقاي بشكل خارجي رياضي ملفت للأنظار، وتم تطوير شكلها لتصبح أكثر انسيابية ونشاط، وأكثر طولاً وأقل ارتفاعاً. قاشقاي سيارة حادة التصميم تميزها خطوطها وشكلها الإنسيابي عن كثير من منافسيها.

و تم تعديل الشبكة الأمامية لكي يصبح مظهرها أكثر انسياباً و لتمنحك الشعور بالقوة عن طريق هيكل قوي يمكنها من الاندماج مع جميع الطرق

قاشقاي تحتوي على مصابيح إضاءة أمامية LED تمكنك من رؤية أوضح في الضباب، فلا تقلق من تغيرات المناخ أو الضباب

The Qashqai excels with its unique elegant look; a combination of brilliant lines and extraordinary aerodynamics which offers the best of city rides.

Regarding the tires and rims, the Qashqai comes with 19 inch rims that offers safety and more control on the road.

Qashqai is known for its sporty and attractive exterior; it has been developed to become sleeker and smoother from the outside. The sharp lines on the Qashqai gives it a spice of style above all of its competitors.

The Exterior design has been upgraded, including the front grill which has been redesigned to pull off a striking, attractive look. In addition, the chassis has become stronger and stiffer to provide optimum performance on all types of terrains.

Qashqai is now equipped with full LED lamps & fog lamps which makes sight as clear as water.





8.ES

يبدأ التصميم بشاشة لمس ٧ بوصة والتي تجعل كل شئ أسهل، وبإمكانك ايضاً توصيل هاتفك الخاص سواء بخاصية Apple CarPlay او Android Auto والذي من خلاله يمكنك رؤية هاتفك عبر شاشة السيارة لكى تسهل عليك استخدام هاتفك اثناء القيادة بدون ان تحمله. بجانب سبعة سماعات Bose والتي تهيئ الأجواء المناسبة لك أثناء قيادتك اليومية للسيارة. بالاضافة لعجلة القيادة متعددة الوظائف. قاشقاي تهتم بكل تفصيلة و لهذا توفر لك نظام ملاحة دون الاتصال بالإنترنت لكي توجهك في أي وقت و أي مكان.

Starting with its seven inch touch screen that makes everything easier, you can connect your phone whether Android Auto or Apple CarPlay so that the car screen turns into your phone and you don't have to hold it while driving. Then comes the 7 Bose speakers that set an atmosphere you would love to ride in every day. Besides the fact that the multifunctional steering wheel and the digital display give you the control you need while your eyes are on the road. Qashqai cares about every detail, so it offers offline navigation to guide you whenever wherever.









عندما نتحدث عن الأمان فقاشقاي هي السيارة الأمثل بما انها تقدم مجموعة من الامكانيات والتي تضمن لك قيادة أكثر أمان. و تبدأ هذه الامكانيات بفرامل أوتاميتيكية في حالة الطوارئ. بجانب حساسات تنبهك بما حول السيارة في حالة خطر الاصطدام. بالاضافة ل "Around View Monitor" التي تمنحك رؤية شاملة 360 درحة لسيارتك.

Qashqai is the ultimate car when it comes to safety, as it offers a variety of options that assure you the safest driving experience. Starting with the Intelligent Emergency Braking, that's where the car automatically brakes in case of emergency. Then comes the Forward Collision Warning which alerts you of an impending collision. Let's not forget the Around View Monitor that shows you a 360 perspective of the car.











NISSAN INTELLIGENT MOBILITY



المواصفات

مع كل هذه المميزات إستطاعت قاشقاي أن تحقق نجاحاً طيباً في الأسواق العالمية، وازداد الطلب عليها في الفترة الأخيرة.

فقاشقاي مزودة بمحرك ٤ إسطوانات، ١٦ صباب بسعة ١٢٠٠ سي سي مزود بشاحن تربو للهواء يولد قوة ١١٥ حصان عند ٢٠٠٥ لفة في الدقيقة، وعزم دوران ١٦٥ نيوتن مترعند ١٧٥٠ لفة في الدقيقة، متصل بصندوق تروس أوتوماتيكي إكس - ترونيك من فئة CVT، والوقود المستخدم للسيارة ١٩٢ اوكتان.

SPECIFICATIONS

With all of the options offered, Qashqai easily conquered the market worldwide with very high sales. The demand for the car keeps increasing as it's perfect from every side. As for the engine, it comes with 4 cylinders, 16 valve, 1200 turbo charged engine that produces 115 horsepower at 5200 RPM and 165 Nm of torque at 1750 RPM. It comes with automatic transmission and X-tronic CVT transmission. The car consumes 92 Octane fuel.



AVAILABLE COLORS

ىبود Black



رمادي Dark غامة، Grey



iرق، Blue



نبيتي Dark Red

الألوان المتاحة



ىدى ver



برونزي Bronze



أبيض Pearl لۇلۇي White



بني Dark غامق Brown

Vehicle	Visia	Accenta	Tekna / Tekna Bose	السيارة
	Visia	Accenta	Terria / Terria Dose	الشعاد والأوزان
Weights & Dimensions Length x Width x Height (mm)	4394 X1806 X 1595			الابعاد والاوزال الطول x العرض x الارتفاع (مم)
				الطول x الغرط x الغرط) قاعدة العجلات (مم)
Wheelbase (mm) Ground Clearance (mm)	2646 180			ماعدة العجلات (مم) الارتفاع الأدنى عن الارض (مم)
	180			
Mechanical Specifications	ACM Jesses . The same of the s			الخصائص الميكانيكية
Engine Characteristics	4 CYL/16-Valve/Turbo			خصائص المحرك
Engine Capacity (cc)	1200			سعة المحرك (سى سى)
Max Output (hp/rpm)	115/5200			الحد الأقصى للقدرة (حصان/دورة في الدقيقة)
Max Torque (nm/rpm)	165/1750			الحد الأقصى للعزم (نيوتن متر /دورة فى الدقيقة)
Transmission Xtronic CVT	CVT			ناقل الحركة
Safety Features				خصائص الأمان
Brakes System	(Disk Brakes Fr/ Rr) ABS / EBD / BA / Hill Assist			نظام الفرامل
	فياجل البيط والرق أجلج في مؤلف في جلاك الإذابية بجنوان كالكرابوا بجيد المجال حالا والأناوات المجال الإنالية ا			
	فرامل اسطوانية أمامية وخلفية + مانع للإنزلاق + توزيع إلكتروني للغرامل+ مساعد للمرتفعات / مانع للإنزلاق			
Chassis Control - VDC (Vehicle Dynamic Control) - Trace Control - Engine Brake "	s	s	s	نظام التحكم الإلكتروني في ثبات السيارة - نظام التحكم الديناميكي بالسيارة - نظام التحكم الذكي بالثبات - نظام الكبخ للمحرك"
Airbags	2 (Driver/ Front Passenger)		6 (Driver/ Front Passenger/ 2 Sides / 2 Curtains) ۲ - (السائق والراكب الأمامي ۲ - 2 وسائد	وسائد هوائية
	جانبية + ۲ ستائر جانبية)			
Auto-Dimming Rear View Mirror		-	S	المرآة الداخلية ذاتية التعتيم
Electronic Parking Brake	S	S	S	فرامل وقوف الكترونية
Immobilizer	S	S	S	نظام مانع للسرقة
NEW (Intelligent Emergency Braking)	-	S	S	نظام الفرملة الطارئة الذكى
NEW (Intelligent Collision Warning)	-	S	S	نظام التحذير قبل التصادم الأمامي أنظمة التحكم والتجهيزات الداخلية
Interior Features	Audio/ Bluetooth/ Vehicle Information Display/ Cruise Control			
Multi-Function Steering Wheel	Addit/ Bibetouth venice mitorination display cluse control التحكم بالصوت / التحكم بالبلوتوث / التحكم في بيانات السيارة / مثبت سرعة			عجلة القيادة متعددة الوظائف
Voice Recognition	S	S	S	خاصية التعرف على الصوت
NEW 7 Inch Touch Screen	S	S	S	شاشة تعمل باللمس مقاس ۷ بوصة
NEW Apple CarPlay & Andriod Auto	S	S	S	NEW Apple Carplay & Andriod Auto
Air Conditioning	Manual	Automatic		مكيف الهواء
Audio System	يدوي Radio CD/ 4-Speakers/ AUX & USB		اوبومانیخی Radio CD/ 6-Speakers/ AUX & USB	النظام الصوتي
			·	الطفادا الطولق
Cruise Control	S	S	S	مثبت سرعة
Panoramic Roof	-	S	S	سقف بانوراما
Seat Adjustment		Manual	Driver's Seat Power Adjustable / Heated	التحكم في وضع المقعد الأمامي
	تحكم إلكتروني سخان لمقعد السائق يدوي		ر المستادة ا	
Seats Material		Fabric	Partial Leather Seats	المقاعد
		قماش	فرش جلد	
Intelligent Key & Start Push Button	S S S			المفتاح الذكي
Cupholders	2 Front / 2 Rear ۲ أمامن ۲ خلف			حامل اکواب
Exterior Features	الهامي + احتمي			التجهيزات الخارجية
Extensi Features	Electric Foldable & Adiustable			اللجهيرات الحارجية
Wing Mirrors	electric Polidable & Mujustable ضم وتعديل إلكتروني + إشارات جانبية			المرايات الجانبية
Rims	17 Inch Alloy Wheels 19 Inch Alloy Wheels		الإطارات والعجلات	
Front Fog Lamps	s	s	S	مصابیح ضباب أمامیة
Shark Fin Anetnna	NEW S	S	S	هوائی بشکل ریاضی
Full LED Headlamps	-	s	s	مصابيخ ليد
Rear Intermittent Whipers	S	S	S	المساحات الخلفية
Roof Rails	NEW S	S	S	قضبان سقف
Rear Privacy Glass	NEW S	S	S	زجاج خلفي معتم
Rear Parking Sensors	-	S	S	حسافسات رکن خلفیة
Front Parking Sensors	-	S	S	حساسات رکن أمامية
Rear View Camera	NEW S	-	-	كاميرا ركن خلفية
NEW Intelligent Around View Monitor	-	NEW S	S	رؤية ٣٦٠ درجة
Moving Object Detection	-	NEW S	S	استشعار الأجسام المتحركة
Auto light & Auto Headlamp Levelizer	-	S	S	مصابيح أمامية ذاتية الضبط
Rain Sensors	-	-	s	حساسات مطر
NEW Bose Premium Audio System (7 Speakers)	-	-	0*	نظام صوتي فاخر Bose (لامكبرات للصوت)
NEW Offline Navigation	-	-	0*	نظام الملاحة
*Available in Tekna ROSF version				

*Available in Tekna BOSE version Warranty: 100,000 KM or 3 years. Road side assistance is available to Nissan owners.

نيسان موتور ايجيبت لها الحق في تغيير بعض المواصفات و التجهيزات دون إشعار مسبق. أي من المواصفات و التجهيزات معرضة للتغيير لتلاؤم المتطلبات والظروف المحلية Nissan Motor Egypt reserves the right to alter any details of specifications and equipment without notice. Specifications and equipment are subject to change to suit the local conditions and requirements.

